

**30.06.14****Empfehlungen  
der Ausschüsse****G**zu **Punkt ...** der 924. Sitzung des Bundesrates am 11. Juli 2014

---

**Entschließung des Bundesrates zur Umsetzung eines Nationalen Diabetesplans**

- Antrag der Länder Schleswig-Holstein, Baden-Württemberg, Niedersachsen, Thüringen und Mecklenburg-Vorpommern -

Der **Gesundheitsausschuss** empfiehlt dem Bundesrat, die Entschließung mit folgender Maßgabe zu fassen:

Zu Abschnitt II. Nummer 2

In Abschnitt II. Nummer 2 ist nach dem Punkt "Primäre Prävention des Diabetes stärken" folgender Punkt einzufügen:

- " • Strategien zur Reduzierung und Transparenz von Zuckergehalt in Lebensmitteln"

Begründung (nur gegenüber dem Plenum):

Zur Diabetesprävention ist es auch erforderlich, auf entsprechende Rahmenbedingungen Einfluss zu nehmen. Die Transparenz und die Reduktion des Zuckergehalts in Lebensmitteln und Getränken - gerade auch für Kleinkinder - sollte ein wesentliches Ziel zur Vorbeugung von Übergewicht und Diabetes sein.